
Requeiro a mesa depois de ouvido o plenário na forma regimental, para que o Sr. Prefeito interceda 
junto a coordenadoria de saúde, para possibilidade de o ginecologista fazer atendimento depois das 
18 horas ou aos sabados.


